

Wehrversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Afling

Die diesjährige Wehrversammlung fand am 29. März 1992 im Gasthaus Steinberger in Afling statt.

HBI Karl Neukam konnte neben den erschienenen Feuerwehrkameraden auch Bürgermeister August Raudner und Vizebürgermeister Ing. Johann Pretenthaler begrüßen.

Nach der Begrüßung wurde eine Gedenkminute für das Ehrenmitglied der FF Afling, Altbürgermeister Johann Pretenthaler, sowie für die Autopatin Hilde Nußbacher, welche im Jahre 1991 verstorben sind, abgehalten.

Die Protokollverlesung der Wehrversammlung vom 23. März 1991 nahm Schriftführer Herbert Gratzer vor.

Anschließend brachte HBI Karl Neukam den Tätigkeitsbericht für das abgelaufene Jahr 1991. Demnach gab es folgende Ausrückungen: 3 Brände, 5 Fahrzeugbergungen, 8 Hochwassereinsätze, 10 Auspumparbeiten, 1 Tierrettung, 2 Verkehrsunfälle, 6 Straßen- und Kanalreinigungen, 2 Notstromversorgungen, 1 Verkehrsregelung und 1 Brandsicherheitswache. Weiters wurden 41 Übungen mit 752 Mann durchgeführt.

Insgesamt standen die Männer der Freiwilligen Feuerwehr Afling mehr als 2500 Stunden für die Bevölkerung von Afling und Umgebung im Einsatz.

Nach dem Bericht des Kassiers Ing. Johann Pretenthaler, wurde OFm Emmerich Marcher zum Hauptfeuerwehrmann befördert.

Zu Kassaprüfer wurden Lm Erwin Murg und OFm Günther Fellner gewählt. Bürgermeister August Raudner bedankte sich bei allen Anwesenden für die geleistete Arbeit im abgelaufenen Jahr.

Weiters bedankte er sich bei der Freiwilligen Feuerwehr Afling für die sparsame Finanzgebahrung und die gute Zusammenarbeit mit den Gemeindevertretern.

Nach dem Tagesordnungspunkt Allfälliges, wo die Sanierung der Außenfassade des Rüsthauses beschlossen wurde, beendete HBI Karl Neukam die diesjährige Wehrversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Afling mit einem kräftigen „Gut Heil“!

Herbert Gratzer,
Schriftführer